【美浦中学校だより】

屋敷平通信



<第 | 3 号 > 令和 6 年 | 月 30 日 美浦村立美浦中学校 文責: 土居

校訓

自治 友愛 勤労

新年を迎え、気持ちも新たに、新年の目標をもって

1月9日(火) 冬期休業明け集会が行われました。校長先生から「令和6年は、美浦中に『感動』の花を咲かせたい。やっぱり『学校は楽しくなくっちゃ』と思います。また、これからの3ヶ月間は、まとめの時期であり、次の学年に進むため、しっかりと準備をしてほしい。3年生は残りの期間を悔いが残らないように頑張ってほしい。」と、生徒達へ新年のメッセージが伝えられました。その後、1、2年生は、各学級で新年の抱負を掲示物にしました。1年A組の坂部瑠里娃さんは、「2年生になる前に生活を見直し、時間を大切に使いた



冬期休業明け集会の様子(オンライン)

冬期休業前集会の様子(体育館にて)

い。後輩のことも引っ張っていけるようにしたい。」、 $1 \pm B$ 組高橋雪乃さんは、「学習面では苦手を克服、夏には県大会に出場できるよう、時間を大切にして練習したい。」、また、 $2 \pm A$ 組鎌田紗依さんは、「去年の自分を超えたい。また、 $3 \pm B$ 年間がすごく良い思い出になるようにしたい。」、 $2 \pm B$ 組増尾咲幸さんは、「来年の受験に向けて、少しでも多く勉強して、苦手を放置しないようにしたい。」、 $2 \pm C$ 組大竹里沙さんは、「2024 年をあきらめず最後まで成し遂げる年にしたい。」とそれぞれ抱負を述べていました。また、 $3 \pm B$ 年の橋本深月さんは、冬期休業前集会で代表として、「この $3 \pm B$ 年間、新しいことをたくさん経験し、とても充実していた。それは、互いに支え合い、周囲の方々に支えられたからです。今までの頑張りを思い出して受験にのぞみ、後輩に自慢となる姿を見せ、卒業したいです。」と述べていました。

これらの抱負や目標を実現できるよう、皆それぞれの立場で、頑張って取り組んでほしいと思います。

新生徒会本部役員任命式が行われ、新旧交代、新生徒会スタート!

1月15日(月)に新生徒会本部役員任命式が行われました。生徒会長をはじめ、本部役員9人が校長先生から任命書を受け取りました。前生徒会長の山﨑大輔さんは、「振り返って、5完の達成が二度できたことに感謝したいです。また、今回の選挙は、とても多くの人が立候補し、学校のことを皆が考えてくれて本当によかったです。」と、これまでの生徒会を振り返って話をしました。また、新生徒会長の葉梨宏祐さんは、「何より大切になってくるのは皆さんの協力です。学級の仲間、学年の仲間、学校の仲間と協力し合い、みんなでよりよい学校を築いていきましょう。」と、気持ちも新たに全校生徒へのメッセージを伝えていました。前生徒会は、5完の達成だけで



任命式の様子

なく、美浦中学校の校則やルールの見直し、改善等を行いました。新旧の生徒会が交代し、いよいよ新生徒会がスタートしました。今後の生徒会活動の動向が楽しみです。

I 年生がスキー宿泊学習に参加

1月21日(日)~ 23日(火)、本校の 1年生による猪苗代

でのスキー宿泊学習が行われました。初日はあいにくの雨でしたが、2日目は 天候に恵まれ、右の画像にあるように、班ごとにインストラクターの先生と共 に、スキーの練習に取り組みました。3日目はスキー日和となり雪が降る中、練 習の成果を生かしながら、まとめの滑りを行っていました。また、1年生は、昨 年末から実行委員を中心に様々な準備をしっかり行った上で、この宿泊学習に



スキー教室の様子

参加しました。実行委員の外山龍冬さんは「みんな協力して楽しくできてよかった。」、また、大西伊晏さんは「レクリエーションでは、皆で協力できて、笑顔がたくさん見られてよかった。」、さらに野本咲那さんは「学校外でも時間を守ること、5分前行動ができてよかった。」と振り返っていました。どの活動の場面も、1年生の成長が見られる場面ばかりで、大変充実した宿泊学習となりました。